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Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 35/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 35/85 мм

Серия
Верна

Серия
Веляр

Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 35/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 35/85 мм

Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 35/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 35/85 мм

Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 28/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 28/85 мм

Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 28/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 28/85 мм

Aluminium Door Handle with Spring,
Cylindirical 28/85 mm

Алюминиевая дверная ручка с пружиной, 
цилиндрическая 28/85 мм

Aluminium Window Handle
Алюминиевая оконная ручка

Aluminium Window Handle
Алюминиевая оконная ручка

Aluminium Window Handle
Алюминиевая оконная ручка



Велар Уин

Велар Уин
Дверная и оконная фурнитура

Велар Уин
Дверная и оконная фурнитура

The First UPVC Door & Window Handles Manufacturer in Iran 

Первый производитель дверных и оконных ручек ПВХ в Иране.

“Jahan Steel Co.” started its activity in the field of manufacturing of galvanized reinforcement profiles in 2001 with 
two production lines in accordance with the needs of the country. Over time, “Jahan Steel Co.” has been able to 
gain 70% to 80% of the market share of galvanized reinforcement profiles production, the capacity that prepared 
the company for manufacturing fittings and accessories for this type of doors and windows. On the other hand, 
100% dependence of the country on the import of fittings and accessories had inflicted an intolerable financial 
burden on the UPVC door and window manufacturing companies, 40% to 45% of which are based in the province. 
Considering this situation, the first full-auto UPVC door and window handles production line of the country was 
designed, built and prepared for operation in less than a year with the relentless efforts of the research team 
of “Jahan Steel Co.”This production line operates as an independent company named “Sepehr Yaragh Parsian” 
with the trademark of “Velar win” under the supervision of “Jahan Steel” complex. The bargaining chip of “Sepehr 
Yaragh Parsian Co.” in launching its UPVC door and window handles production line is needs assessment, effective 
marketing and taking advantage of the most up-to-date technology of the world to supply door and window 
fittings and accessories with the goal of meeting the demands of the domestic market as well as reaching out 
to the markets of the region countries. This production line has created job opportunity for 100 people and has 
a monthly production capacity of 260,000 door handles and 450,000 window handles. In addition to having 
several sales agencies all across the country, the company has been able to retain its long-time customers through 
capillary sales. 

«Джахан Стил Ко.» начала свою деятельность в области производства оцинкованных арматурных профилей с 
двумя производственными линиями в 2001 году - в соответствии с потребностями страны. Со временем «Джахан 
Стил Ко.» смогла занять от 70% до 80% доли рынка по производству оцинкованных арматурных профилей, 
потенциалу, которые подготовили компанию к производству фурнитуры и аксессуаров для этого типа дверей и 
окон.
С другой стороны, 100%-ая зависимость страны от импорта фурнитуры и аксессуаров наложила невыносимое 
финансовое бремя на компании по производству дверей и окон из ПВХ, 40-45% которых базируются в провинции 
(области).
Учитывая данную ситуацию, первая в стране полностью автоматическая линия по производству дверных и 
оконных ручек из ПВХ была спроектирована, построена и подготовлена к эксплуатации за промежуток менее 
чем за год - благодаря неустанным усилиям исследовательской группы «Джахан Стил Ко.».
Эта производственная линия действует как независимая компания «Сепер Яраг Парсиан» с торговой маркой 
«Велар Уин» под руководством комплекса «Джахан Стил».
Главным козырем (предметом торга) Компании «Сепер Яраг Парсиан Ко.» при запуске линии по производству 
дверных и оконных ручек из ПВХ является оценка потребностей, эффективный маркетинг и использование 
самых современных мировых технологий для поставок дверной и оконной фурнитуры и аксессуаров - с целью 
удовлетворения потребностей внутреннего рынка, а также выхода на рынки стран региона. 
Данная производственная линия создала рабочие места для 100-а человек и имеет ежемесячную 
производственную мощность в размере 260 000 дверных ручек и 450 000 оконных ручек. Помимо наличия 
нескольких торговых агентств по всей стране, Компания смогла удержать своих давних клиентов благодаря 
разветвленным продажам.


